
 

 

☆Business(仕事面では充実した 1 年) 

 今期は情報システム監査のアドバイザリー業務を受託することができました。シ

ステム監査の計画から実施・報告までの一連の過程でさまざまなアドバイスを行い

ました。 

 また、コンサルタントで研究会仲間の西田宏一氏と共同で、経済産業省のシステ

ム管理基準をベースにした情報システム管理の成熟度を評価するモデルについて議

論を重ねて来ました。来年はこの作業の成果を取りまとめて、有識者の意見を訊い

てみたいと考えています。 


